



Carlos Hernández Chinea, Concejal de Iniciativa por La Gomera (IXLG) del Grupo Mixto del Ayuntamiento de Valle Gran Rey,

**EXPONE:**

Que el estado del camino de La Cuestita que comunica el Lomo del Moral con El Hornillo que atraviesa la zona del barranco es lamentable debido a la acumulación de residuos vegetales y al crecimiento de cañas y otras especies, resultando prácticamente imposible transitar por él en algunos tramos.

Que del mismo modo hay que señalar que esta acumulación de material vegetal es un riesgo potencial de cara a incendios, máxime cuando los caminos pueden constituir vías de escape ante una situación de emergencia.

**Y por lo expuesto, SOLICITA:**

Que de manera inmediata se proceda a la limpieza y mantenimiento de ese camino interior del barrio de Guadá, así como de las zonas colindantes en aras de salvaguardar el potencial que tienen los caminos de ser vías de escape de la población ante situaciones de emergencias como las derivadas de un incendio.

En Valle Gran Rey a 24 de abril de 2024.

Carlos Hernández Chinea.



**ANEXO FOTOGRÁFICO**

